



Diputado Jaime Mulet por conservación del Desierto Florido: “Seguiremos trabajando para que sea declarado Patrimonio Natural de la Humanidad por la Unesco”

Con la mirada puesta en que el desierto florido sea declarado Patrimonio Natural de la Humanidad por la Unesco, el diputado de la Federación Regionalista Verde Social (FREVS), Jaime Mulet Martínez, ofició a los Integrantes del Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y el Cambio Climático para solicitar información sobre el estado de avance del Plan de Manejo del Parque Nacional Desierto Florido, que contiene las acciones pertinentes para hacer efectiva la protección y conservación del área, así como la postulación ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

El parlamentario Regionalista Verde afirmó que “ya existen floraciones en todo el sector que hemos declarado parque nacional gracias a la gestión realizada con el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela y el compromiso del Presidente Gabriel Boric, funcionarios de la Conaf y de otros ministerios. Hay que seguir cuidándolo y lo vamos a preservar para siempre por eso estamos luchando para que sea reconocido por la Unesco como patrimonio natural de la humanidad, vamos a seguir trabajando por nuestro desierto florido”.

Es por tal motivo que este oficio se centra en la elabora-

ción de los instrumentos y acciones para hacer efectiva la conservación del sector, tanto para las futuras generaciones como también para generar un espacio propicio para la investigación científica, la educación ambiental y el desarrollo de actividades reguladas de visitación turística.

Jaime Mulet agregó que “pero no queremos solo detenernos en concretar todos los instrumentos que validen la conservación del sector con su respectiva dotación como ocurre en otros parques nacional, sino que queremos ir más allá habiendo solicitado a la Subsecretaria de Patrimonio y Cultura Carolina Pérez comenzar solicitando la incorporación del lugar a la Lista Indicativa de Chile para Sitios de Patrimonio Mundial, para lo que es necesario recopilar antecedentes y crear planes de trabajo para desarrollar una sólida presentación que permita su inclusión”.

“Hoy reitero esta petición con la finalidad de conocer los estados de avances de ambas acciones y el resultado de la recopilación de antecedentes que permitan desarrollar una sólida presentación que permita incluir a nuestro desierto florido en el listado de patrimonios y con ello el fortalecimiento de su reconocimiento, salvaguardia y protección”, finalizó el parlamentario.